

Betzingen, 30. März 2022

## Informationsbrief vom 30. März 2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mitten in Europa herrscht Krieg. Die Solidarität mit den Ukrainerinnen und Ukrainern ist groß. Gegen die akute militärische Bedrohung können wir als Schule leider nur sehr wenig tun, sehr wohl aber können wir unsere Solidarität auf verschiedenste Weise und mit entsprechenden Aktionen zum Ausdruck bringen. Für geflüchtete Menschen werden hier in Reutlingen Unterbringungen eingerichtet. Die Stadtverwaltung geht auch davon aus, dass einige von ihnen bei Verwandten auch in Reutlingen Unterschlupf suchen werden.

Sollten Sie sich um geflüchtete Menschen kümmern, so melden Sie sich im Sekretariat, wenn sich darunter schulpflichtige Kinder befinden. Wir werden **ab Mai eine Klasse** für diese Schüler\*innen anbieten. Sollten Sie selbst Interesse an der **Unterstützung bei der Beschulung ukrainischer Schüler\*innen** haben, so können Sie sich beim Institut für Bildungsanalysen Baden-Württemberg melden. Informationen finden Sie im beigefügten Schreiben. Sollten sich unter den Geflüchteten Lehrkräfte oder Erzieher\*innen befinden und diese die Arbeit an der FHG unterstützen wollen, so dürfen Sie sich ebenfalls gerne im Sekretariat der Schule melden. Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Das Kollegium der FHG hat sich in den letzten Wochen Gedanken zur Schulentwicklung gemacht. Hierzu hat sich eine Arbeitsgruppe gebildet, die eine Umfrage unter den Lehrkräften durchgeführt hat. Es hat sich herausgestellt, dass die Themen Inklusion, Digitalisierung und Energieräuber stets präsent sind und ein großes Interesse besteht, hierzu einen **Pädagogischen Tag** durchzuführen. Die schulischen Gremien wurden mit einbezogen. So wird das Kollegium am **11. Mai 2022** mit Unterstützung eines Schulrates und zweier Fachberater für Schulentwicklung an den aufgeführten Konzepten arbeiten. An diesem Tag findet **kein Unterricht** statt. Die Schüler\*innen werden über den Wochenplan bzw. über die Klassenlehrkräfte mit Aufgaben versorgt. Zu betreuende Schüler\*innen der Klassen 1-6 werden vom erweiterten Team der Kernzeitbetreuung beaufsichtigt. Sollten Sie Bedarf haben, so melden Sie Ihr Kind bitte bis zu den Osterferien direkt dort für diesen Tag an.

In der ersten Schulwoche nach den Osterferien (Ferien: 13.-24. April 2022) hat unser Elternbeirat bzw. Frau Patsidou als Elternbeiratsvorsitzende einen **Schulfotograf** organisiert. Weitere Infos werden folgen.

Aktuelle Informationen finden Sie weiterhin auf unserer FHG-Homepage.

Es grüßen Sie herzlichst,

Daniela Halder, Frank Vogt und Anja Weiblen

